

会長就任のご挨拶

『「住もう」に、寄りそう。』を目指して

このたびの役員改選におきまして、会長として再任いたしました。これまでの一般社団法人全国賃貸不動産管理業協会の役割を踏まえた上で、第8回定時社員総会にて発表させていただきましたスローガン『「住もう」に、寄りそう。』のもと、賃貸不動産管理業務の標準化実現に向けた取り組みを継続・展開させることで、会員の皆様と共に適正な賃貸不動産管理業の確立を目指していく所存でございます。

賃貸管理業界全国最大規模の団体として、地域や管理物件をご利用される方々の人命と財産を守る、賃貸管理の現場で一生懸命汗をかかれている皆様のために、私たちはしっかりと取り組んでいきます。業界を取り巻く環境は、目まぐるしいスピードで変遷しており、その中で私たちはさら

一般社団法人
全国賃貸不動産管理業協会
会長 佐々木 正勝



に先を行く事業を進めていく必要があると思っております。また、今後も会長として全国各地に伺い、会員の皆様方の声をしっかりと傾聴しながら、より良い管理業務のあり方、中小管理業者の方がしっかりと管理業務を仕事として確立していくように取り組む所存でございます。

上記を実現するため、まずは第8回定時社員総会でもご報告いたしました平成30年度事業計画に基づいた各事業に、積極的に取り組んでいきたいと思っております。

最後に、皆様方のますますのご繁栄とご健勝をお祈り申し上げて、就任のご挨拶とさせていただきます。